

## Oscar Holub ES/ICH & ANDERICH

Die Oberösterreichischen Landesmuseen starten mit einer Einzelausstellung von Oscar Holub das diesjährige Ausstellungsprogramm im Kubin-Haus in Zwickledt. Das Eröffnungsjahr zeigt eine Werkauswahl aus den Jahren von 1983 bis 2011 des in Steyr lebenden Künstlers. Im Mittelpunkt stehen knapp 50 Arbeiten auf Papier, die einen präzisen Parcours durch die speziellen Bildwelten Holubs erlauben. Die Zeichnungen erweisen sich dabei als ein lustvoll ausgekosteter Spiegel der eigenen Persönlichkeit, in dem Sehnsüchte und Träume, Erfahrungen und Beobachtungen, Kommentare und Assoziationen unmittelbaren Ausdruck finden. Anfangs durchaus geprägt von neoexpressiven Strömungen der 1980er Jahre entwickelte Oscar Holub zwischenzeitlich ein künstlerisches Werk, das neben einem sehr charakteristischen Stil auch von einem hohen Maß an künstlerischer und persönlicher Authentizität bestimmt wird.

*Eröffnung: Freitag, 23. März 2012, 19.00 Uhr,  
 Kubin-Haus Zwickledt*

*Ausstellungsdauer: 23. März bis 15. April 2012*



*Oscar Holub, SO, 2005, Mischtechnik auf Karton, 27,5 x 36 cm,  
 Foto: Ernst Grilnberger,  
 Oö. Landesmuseen*